

## Langjährige Treue zur Sparkasse Bad Kissingen

Vor über 40 Jahren begann **Karin Matthes** ihre Ausbildung in der Sparkasse Bad Kissingen. Für die Kunden der Bereiche Garitz, Sinnberg, Hauptstelle und Parkwohnstift ist Frau Matthes ein vertrautes Gesicht, denn seit Beendigung ihrer Ausbildung als Bankkauffrau ist sie ausschließlich im Marktbereich Bad Kissingen tätig.

Bis heute gehört sie dem Team in Bad Kissingen an und ist Individualkundenberaterin in den Geschäftsstellen Garitz und Parkwohnstift. Hier steht sie den Kunden mit ihrer langjährigen praktischen Erfahrung als verlässliche Kundenberaterin zur Verfügung und wird aufgrund ihrer Kompetenz und Offenheit von Kunden und Kollegen sehr geschätzt.

In einer Feierstunde bedankten sich das Vorstandsmitglied Michael Rendl und der Beratungcenterleiter Felix Dorn bei der Jubilarin für ihre Treue und das in der Zeit der Betriebszugehörigkeit geleistete Engagement.



Bildunterschrift von links nach rechts  
Vorstandsmitglied Michael Rendl, Individualkundenberaterin Karin Matthes  
und Beratungcenterleiter Felix Dorn  
Foto: Monika Melchner